Unterwegs für den guten Zweck

Soziales Noch bis Freitag rollt die Tour de Kreisle. Gesammelt werden Spenden für das Hospiz in Faurnau und Geislingen.

Kreis Göppingen. Das Wetter passt, die Laune unter den knapp 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmern der 22. Tour de Kreisle ist bestens. Noch bis Freitag ist der Tross im Landkreis unterwegs, um bei Unternehmen, in Rathäusern und bei Institutionen Spenden für das bestehende Hospiz in Faurndau und das geplante Hospiz in Geislingen zu sammeln. Auf den insgesamt fünf Etappen der bereits 1998 von Klaus Riegert initiierten Benefizrundfahrt gibt es auch in diesem Jahr viele schöne Begegnungen und Erlebnisse. Am Mittwoch wurden die Radfahrer in Lauterstein von Bürgermeister Michael Lenz im Freibad empfangen. In Wangen überreichte die "Juniorchefin" der Firma Holz Straub eine Spende (siehe Foto). Die Eislinger Firma Stahlbau Nägele, Eislingen hat anlässlich des 75-jährigen Bestehens des Uternehmens die Spendensumme entsprechend angepasst. Am Freitag endet die Tour de Kreisle nach der fünften Etappe auf dem Malteser-Gelände in Uhingen.



In Lauterstein empfing Bürgermeister Michael Lenz die Tour-Teilnehmer am Mittwoch im Freibad.

Fotos: Georg Kolb



Mit dabei: die "Juniorchefin" der Firma Holz Straub in Wangen.



2775 Euro überreichte die Eislinger Firma Stahlbau Nägele.